

Crédito Público (SHCP), afirmó que las estimaciones para la elaboración del Paquete Económico 2023 son prudentes.

"El proyecto se acompaña de una politica fiscal prudente y responsable, que continuará priorizando la estabilidad macroeconómica y las finanzas públicas. Estamos comprometidos a mantener la disciplina fiscal que ha caracterizado a esta administración" afirmó el funcionario durante su comparecencia en el Pleno de la Cámara de Diputados, en donde integrantes de la oposición cuestionaron las perspectivas registre una expansión de tres de ingresos y crecimiento del

En el Paquete Económico 2023 se prevé que la economía mexicana crezca este año

las finanzas públicas aseguró que se trata de un proyecto responsable

En el Paquete Económico 2023 se prevé que la economía mexicana crezca este año 2.4 por ciento

por ciento. Además se prevé realizar un gasto de 8.3 billones de pesos, cifra superior en 11.6 por ciento anual en términos reales en comparación con lo 2.4 por ciento y para el 2023 previsto en el Paquete 2022.

Ramírez de la O advirtió que este paquete económico se enfoca en "el bienestar de la población y proteger a los grupos más vulnerables, garantizando el acceso a los programas sociales en su carácter de derecho constitucional. Igualmente, se busca estimular el crecimiento de la actividad económica y la creación de infraestructura productiva que amplie el potencial de crecimiento".

Asimismo afirmó que el paquete presentado en San Lázaro sienta las bases para planear una transición responsable, ordenada y sin sobresaltos a la siguiente administración.